

Elternbrief im Oktober

Liebe Eltern,

wir möchten Sie ganz **herzlich** zum neuen Schuljahr **begrüßen**. Unsere **Schulneulinge**, die **Bienen-, Igel-, Eisbären- und Pandakinder** sind gut in der Schule angekommen und bereichern nun den Schulalltag. Voller Elan sind auch alle anderen Kinder und die gesamte Schulgemeinde in das neue Schuljahr gestartet.

In diesem Jahr haben wir ganz **besonderes** vor.

Wie Sie vielleicht schon aus den Klassen mitbekommen haben, freuen wir uns nach zweijähriger intensiver Vorbereitung nun mit der **Umsetzung unseres neuen Leitbildes** zu beginnen. Sicher haben Sie unsere Bildmarke dazu schon auf dem Schulbegleiter gefunden.



Unter diesem Motto stehen in diesem Schuljahr unsere **geplanten Jahrgangsjahre** zu den Werten „wertschätzend“, „offen“, „klar“ und „herzlich“ und **besondere Aktionen und Feste**, um unser **Leitbild** in der gesamten Schulgemeinde zu **etablieren** und zu **feiern**. Freuen Sie sich mit uns auf dieses besondere Jahr, dass wir am **kommenden Montag** mit dem Tag der besonderen Herzlichkeit **beginnen** wollen.

.....

Tag der besonderen Herzlichkeit Montag, 09.10.2023

Am **Montag, 9.10.23** kommen alle Schülerinnen und Schüler und das gesamte Kollegium in möglichst **roter Kleidung (T-shirt/ Pulli)**. Wir werden uns mit allen Kindern und Lehrkräften auf dem Schulhof treffen. Wir wollen ein **großes Herz** auf dem **Schulhof** stellen und fotografieren, so den **Beginn** der Herzlichkeitswochen gemeinsam zu starten und zu **symbolisieren**.

Bitte achten Sie daher mit darauf, dass Ihr Kind am Montag mit roten Anzihsachen in die Schule kommt. Herzlichen Dank.



Eltern auf dem Schulhof

Wir möchten Sie noch einmal dringend daran erinnern, dass **bis zu den Herbstferien** auf dem Schulhof **nur die Eltern der E1 Kinder** (um 11:20 Uhr und um 12:25 Uhr) zum Abholen warten dürfen. Alle anderen warten bitte zum Schutz aller Kinder an unseren Elternhaltstellen. **Nach den Herbstferien** warten bitte **alle Eltern** wie gewohnt an den **Elternhaltstellen**. Herzlichen Dank 😊.

Dankeschön

An dieser möchten wir uns bei Frau Celik, Frau Arslan, Frau Schulmeister und einigen Kindern der Drachenklasse bedanken, die unsere Schule so vortrefflich beim Stadtteilstfest vertreten haben. Es war ein sehr schöner Nachmittag. Ein herzliches Dankeschön geht auch an Frau Schori und Ihre Fußballmannschaft. Sie haben unsere Schule beim Fußballturnier aller Wiesbadener Grundschulen vertreten.

Fundsachen

Wir haben wieder viele verlorene Turnbeutel, Jacke, Schuhe und dergleichen gesammelt. Diese Fundstücke freuen sich, wieder abgeholt zu werden. Am **Freitag, 6.10. werden die Fundsachen auf dem Schulhof ausgelegt**. Bitte prüfen Sie, ob das eine oder andere Stück Ihrem Kind gehört und nehmen Sie dieses wieder mit nach Hause. An diesem Tag ist es Eltern gestattet kurz auf dem Schulhof die Fundsachen zu besichtigen.

Liebe Grüße

Madline Kurtscheid und Katja Homeyer



GRUNDSCHULE
SCHLIMMGRABEN

